

La colita del elefante

Autora **Rita Alejandra Ayala Miranda**
Talca, Región del Maule

Ilustración **Loreto Salinas**

¿Te has preguntado por qué los elefantes que son tan grandes tienen la cola tan pequeña?

Te cuento.

Había un elefantito que le encantaba pasear.

Caminó y caminó.

De repente, ante sus ojos aparecieron mágicas flores de colores.

Comió flores rojas, y ¡pum! crecieron sus patas.

Siguió con las amarillas y ¡zas! creció su cabeza.

Continuó comiendo lilas y ¡zas! creció su cuerpecito.

Comió anaranjadas y ¡pum! se agrandaron sus orejas.

Comió rosadas y ¡pum! creció su trompita.

Se dio cuenta que se habían acabado todas las flores.

Se miró y vio lo grande que era y se puso contento.

Sonrió al mirar su cola que no había alcanzado a crecer.

